

Sres. D. Francisco Melenchón y D. Adolfo García Abascal
Lora del Río.

Muy señores míos: Con mucho gusto contesto la amable comunicación fecha 19 ppd.^a; y me complace en reconocer el acierto de ese Ilustre Ayuntamiento al designarles sus representantes en la Asamblea de Córdoba.

Son muy interesantes las enmiendas que Vds. envían y que reservaré aquí para llevarla a la Asamblea y entregarlas en nombre de Vds. a la mesa de discusión, a menos que deseen Vds. hacerlo personalmente en cuyo caso les ruego me lo digan para devolverles los documentos.

Queda de Vds. affmo. y S.S.

Q. e. S. M.

Presidente.

Sevilla 25 Abril 1932.